
                                令和 2 年 6 月 1 日 

令和 2 年度 ＰＴＡ総会 案件 (結果報告) 

 

PTA 会員の皆様 

                                令和元年度ＰＴＡ会長 

                                      中西康之 

 

先日、行われました、書面審議の結果をご報告いたします。 

＊集計作業については、学校総務部の方で行っていただきました。 

 

会員数；1026(全保護者＋教員該当者) 

☆提出数 801（内；有効投票数 797   無効 4 捺印なし） 

 

第１号議案 令和２年度 ＰＴＡ役員の選定について     賛成；784 反対；0 保留；13 

会長 ；澤尾淳心（3 年） 

副会長；松永佳代（3 年）、中澤華織（3 年）、渡邊雅世（2 年） 

会計 ；勢渡厚美（2 年） 

 

第２号議案 令和２年度 ＰＴＡ事業計画について      賛成；784 反対；0 保留；13 

①文化厚生委員会 （例；進学先大学訪問、三国丘 OB による講演） 

②教育環境委員会 （例；食堂の改善、校内美化、花壇整備） 

③広報・交流委員会（例；PTA の HP 充実） 

 

第３号議案 令和 ２年度 ＰＴＡ予算について        賛成；784 反対；0 保留；13 

 

第４号議案 ＰＴＡ規約の改正について           賛成；784 反対；0 保留；13 

①「第 10 章 学年係」 全文削除    

②「第 11 章 第 23 条 会計監査 2.」 一部変更 

 

 

提出議案は、すべて承認されました。ご協力ありがとうございました。 

なお下記のご意見を頂いています。新役員、運営委員会等で意見交換いたします。 

 

ご意見 

＊令和 2 年の予算について、オンライン教育の予算はどうなるのか知りたい。 

＊生徒活動支援費（スタディーツアー補助）・教育機器整備（プロジェクター）は、後援会と連 

 携等、引継ぎ妥当性を含めて考えていきたい。 

＊保護者向けのメール配信など、学校に検討していただけないか提案をお願いしたい。 


